

Protokoll Kreisjugendtag Kreis 24 – Münster am 14.03.2022 in den VIP-Räumen des SC Preußen Münster

Top 1 Eröffnung und Begrüßung

Bernhard Niewöhner begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren, die intensiv durch Corona geprägt waren. Besonders begrüßte er den Kreisvorsitzenden Norbert Krevert sowie den Kreiskassierer Matthias Wobbe. Zudem freute er sich über die Anwesenheit des Vors. Des Verbandsjugendausschusses Harald Ollech und des Ehrenmitglieds der Kreisjugend Karl-Heinz Wirsen. Er verwies darauf, dass alle Berichte der Koordinatoren online gestellt sind. Dann wurde in einer Gedenkminute der Verstorbenen Sportkameraden, der Opfer des Krieges in der Ukraine und der Corona-Epidemie gedacht.

Norbert Krevert stellte fest, dass sich der Kreis trotz Corona sehr gut entwickelt hat. Zurzeit sind 40.000 Mitglieder in 98 Vereinen und über 700 Mannschaften gemeldet. Er dankte allen für ihre soziale Einstellung und sehr gute Mitarbeit, sodass trotz Unterbrechungen alles sehr gut aufrechterhalten werden konnte, obwohl nicht alle Entscheidungen der Vorstände auf Verständnis gestoßen sind. Als Dank werden nach der Veranstaltung 400 Bälle an die Vereine übergeben.

Harald Ollech dankte dem KJA und dem KJSG für ihre sehr gute Arbeit. Solch gut funktionierende Systeme seien dringend notwendig. Ein besonderer Dank ging an die Delegierten, die sehr gute Arbeit an der Basis geleistet und sehr hohen Einsatz für die Jugend gezeigt haben. ER gab das Motto aus: Gegenwart meistern – Zukunft gestalten. Auf dem Kreisjugendtag werden wichtige Entscheidungen für die Zukunft getroffen.

Top 2 Bestellung eines Protokollführers

Einstimmig gewählt: Wilfried Lübbeling

Top 3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

– Feststellung der Delegierten und der Beschlussfähigkeit

87 anwesende Delegierte – SC Gremmendorf und VfL Wolbeck fehlen

Top 4 Feststellung der Tagesordnung

Einstimmig genehmigt

Top 5 Bestellung der Zählkommission

Einstimmig bestellt: Jörg Baberschke – Lasse Lütke-Kappenberg

Top 6 Entgegennahme der Berichte des KJA und des KJSG und Aussprache darüber

Zu den online gestellten Berichten wurde ergänzt, dass sich die Anzahl der Mannschaften im 3. Corona Jahr nicht relevant geändert hat. Es wurde das tolle Engagement gelobt, obwohl die Entscheidungen seitens des KJA nicht immer einfach waren.

Top 7 Bestellung eines Wahlleiters zu Top 8 und 9

Einstimmig bestellt: Norbert Krevert

Top 8 Beschlussfassung über die Entlastung des KJA und des KJSG

Der KJA wurde einstimmig entlastet und der offenen Wahl wurde mit 100 % zugestimmt.

Top 9 Wahl des Vorsitzenden des KJA

Einstimmig gewählt: Bernhard Niewöhner

Top 10 Wahl der weiteren Mitglieder des KJA

a) Koordinator Spielbetrieb

Einstimmig gewählt: Manfred Gnegel

b) Koordinator Talentsichtung/Talentförderung

Einstimmig gewählt: Martin Holtkamp

c) Koordinator Qualifizierung

Einstimmig gewählt: Christian Niehoff

d) Koordinator Mädchenfußball

Einstimmig gewählt: Uta Möller

e) Koordinator Sportverein, Schule, Kita

Einstimmig gewählt: Hans-Jürgen Gerdes

f) Koordinator Öffentlichkeitsarbeit

Einstimmig gewählt: Ralf Kambach

g) Koordinator sportbegleitende Jugendarbeit

Einstimmig gewählt: Jürgen Schmidt

Top 11 Wahlen zum Kreissportrichterwahlausschuss (2 Pers.)

Bernhard Niewöhner plus Christian Hölscher und Ralf Hohmann

Top 12 Wahlen der Delegierten zum Verbandsjugendtag des FLVW (3 Pers.)

Einstimmig gewählt: Bernhard Niewöhner – Hans-Jürgen Gerdes – Manfred Gnegel

Wahlen der Delegierten zum Verbandsjugendtag des WDFV (2 Pers.)

Einstimmig gewählt: Bernhard Niewöhner – Wilfried Lübbling

Top 13 Ehrungen

Irmis Venschott und Manfred Gnegel erhielten die Ehrennadel in Silber des FLVW

Verabschiedet wurden: Reinhard Leuker – BJSJ

Manfred Henning – BJSJ

Ulla Kunz – KJSJ

Siggi Springmeier – KJSJ

Top 14 Kurzvortrag Uta Möller zur Offensive Nachwuchsfußball

In einer PowerPoint Präsentation stellte Uta Möller die gestartete Offensive vor. Nähere Infos gehen den Vereinen noch schriftlich zu.

Top 15 Anträge

Weitere Anträge wurden nicht gestellt.

Top 16 Verschiedenes

Christian Niehoff wies noch mal darauf hin, dass die neuen Spielformen im Kinderfußball vorangetrieben werden. Weitere Pilotveranstaltungen sind für Mai in Vorbereitung.

14.03.2022

Datum

Unterschrift